

EL CLUB DE CICLISMO "ORQUIN" ENTREGA AL ALCALDE UN MAILLOT DEL EQUIPO OFICIAL

Vva. de la Cañada, 6 de jun.- La Casa Consistorial ha acogido, esta mañana, el acto de entrega del maillot con el que el presidente del Grupo Deportivo, Isidro Orquin, ha agradecido al alcalde el apoyo recibido por parte del Ayuntamiento. "Agradezco enormemente este detalle y, desde el Ayuntamiento, animamos a todos los villanovenses a que practiquen este deporte tan saludable" ha afirmado el alcalde, Luis Partida.

Una de las propuestas de las que se ha tratado durante el encuentro ha sido la de la creación de una escuela infantil gestionada por el grupo, con la que se pretende fomentar la práctica del ciclismo desde las edades más tempranas.

Equipo de competición

El club, ubicado desde hace un año en Villanueva de la Cañada, cuenta actualmente con 50 socios, entre los que se encuentran corredores ex profesionales y campeones del mundo en la categoría Máster 30. Entre los triunfos conseguidos por el grupo en el último año -más de una decena- están los campeonatos de Murcia, Madrid y Comunidad Valenciana BTT. Más información en www.gdorquin.com.